



藤中コミスクだより



藤山中学校
令和6年度 第3号
令和6年9月22日

★地域元気応援隊★ 高齢者の方と一対一でスマホ教室

7月20日(土)に藤山ふれあいセンターで、高齢者スマホ教室が行われました。これまで何度も実施されていますが、高齢者の方が事前に記入された質問の紙を見ながら、どの方の質問であれば答えられそうか、何を質問されるのだろうかとドキドキしている隊員の姿が見られました。自分自身もよく知らないアプリについて質問された隊員もいたようですが、すぐに調べて対応することができたようです。



また、8月20日(火)にも鵜の島ふれあいセンターで、同様の行事が行われました。ラインスタンプの取得の仕方や、電話帳への登録の仕方、懐中電灯のつけ方など、様々な質問が出されました。高齢者2人に1人の生徒で対応していたので大変でしたが、昨年この教室でお会いした方とまたお会いできて、1年間で大きくなったね。と言っていただくなどの嬉しい再会もあったようです。「今日来てよかった。」「次回も絶対に参加したいが、いつかね。」と言ってくださる高齢者の言葉に、やりがいを感じられた様子でした。

★地域元気応援隊★ 西宮八幡宮で茅の輪づくりと飾り付けに挑戦！



7月27日(土)に行われた西宮八幡宮夏祭り準備に19人の隊員が参加しました。「茅の輪」がどんなもので、何のためのものかも知らない隊員が多い中、さまざまなお話を聞きながら、大量の「茅」をまとめ、きれいに揃える作業をする班と、笹に飾りつけをする班に分かれ、3時間にわたって作業を根気よく行いました。立派な茅の輪が完成した際には、巨大な「茅の輪」に圧倒されるとともに、地域の方が心身を清め、厄災を払い、無病息災の祈願できる一助ができたことに、充実感を味わえたようです。地域に伝わる文化に触れる貴重な体験となりました。

★地域元気応援隊★ 麦わら帽子投げ大会で運営に一役

7月27日(土)に松濤神社恒例の麦わら帽子投げ大会が行われました。この運営には5人の隊員が参加し、受付や飲み物コーナーを担当したり、麦わら帽子の飛距離の集計・順位付けを担当したりしました。風の吹き具合によっては飛ばすのがとても難しい競技でした。隊員も大会に参加させていただき、なんと子供の部の1位を獲得しました。他にも3人が入賞し、すいかやカラーボックスなどの豪華賞品をいただきました。



★学校開放★ 地域の方が本校で英会話教室受講！

7月25日（木）の10：30～1時間ほど、保護者や地域の皆さんを対象にした英会話教室を開催しました。今回は夏休み中ということもあり、教職員を含め8名の方が受講されました。本校勤務のALTの先生（外国語教師）の自己紹介をお手本にしながら、それぞれが名前や趣味などの自己紹介を行うことから始まりました。次に参加者に各都道府県が割り当てられ、各自が各都道府県の位置や特産品、有名人などを英語で紹介することに挑戦しました。自分の言葉で説明した表現を、より良い表現にするよう教えていただいたり、わからない単語は教えていただいたりしながら、楽しく和やかな雰囲気ですすめられました。ところが、夏休み中に突然、ALTの先生が帰国されることになりました。そのため、9月の英会話教室は実施できませんでした。ただ今調整中ですので。次回の予定が決まるまで、今しばらくおまちください。



★地域元気応援隊★ 鵜の島夏祭りのブースで働く

8月3日（土）鵜の島公園にて多数の提灯が飾られ、盆踊りやステージ発表等が行われました。また、さまざまな飲食店が並び、多くの人でぎわいました。その中で地域元気応援隊は、受付・おもちゃ販売・ストラックアウト・飲み物販売・おやつ販売・焼きそば販売・健康チェックの7つの班に分かれ販売や接客などのお手伝いを頑張りました。3時間通して、ほとんど休憩する暇もないまま頑張った隊員や、暑い中焼きそばの手伝いをし続けた隊員もいました。祭りの最後には、総勢39名の地域元気応援隊がステージ上に上がり、代表3名があいさつをしました。



★地域元気応援隊★

鵜の島夏祭りの片付けにも参加

翌朝は鵜の島在住の地域元気応援隊のメンバー5人が、後片付けを行いました。日差しの暑いなか、テントや長机を片付けたり、提灯についていた電球を外して提灯を畳んだりしました。全員昨晚祭りにも参加していた隊員なのに、朝早起きをして片付けに参加してくれており、感心しました。今後も、自主的に行動する中学生が増え、地域の一員としての役割と果してくれる輪が広がってほしいと思います。



★ヤング自治会★ 防災意識の向上に向けて学習中

9月27日（金）～28日（土）の防災キャンプに向けて、下校時の危険箇所の地図づくりや防災豆知識をまとめています。防災キャンプでご紹介できるようにヤング自治会で準備をすすめています。



★地域元気応援隊★ 青空ウォーキング大会で運営のお手伝い！

9月8日（日）に藤山小学校で正しい歩き方教室が行われました。当日は、15名の中学生が参加しました。そこでは、受付や運営のお手伝いをしたりしました。

また、教わった歩き方を意識しながら西宮八幡宮まで参加者の皆さんと一緒に歩いて、気持ちのよい汗を流しました。

★11月9日に体力テスト王決定戦を行います★

11月9日には、地域行事として「体力テスト王決定戦」と題して、中学校を会場にしたスポーツ大会を実施します。運営には、地域元気応援隊のみならず、陸上競技部、バスケットボール部、バレー部、ソフトテニス部など各部活動も携わります。